



# 愛腎協 かわらばん

患者の、患者による、患者のための愛腎協

第141号 編集：(一社)愛知県腎臓病協議会事務局 発行：平成29年5月16日

## 尾張本部代議員(社員)総会が開催されました。

平成29年4月16日(日)に、江南市布袋ふれあい会館にて「尾張本部代議員総会」が開催されました。

■議題：①平成28年度活動報告 ②平成28年度会計報告 ③平成29年度活動予定 ④尾張本部活動方針 ⑤平成28年度各委員会報告 ⑥第46次国会請願行動について ⑦その他

■内容：(各代議員の意見他)

①女性部としてまとまった活動ができていない。尾張本部として人数も少ないので活動しにくい。②新しく導入する方が高齢化していて勧誘しても入会して頂けない。③役員の成り手もない。④若い人に入会案内をするが関心がない。もっと関心を持ってもらうようにしたい。⑤ケースワーカーが非常に協力的で冊子や入会案内等を配布してもらっている。⑥青年部からは、「バーベキューイベント」の案内が7月頃に各施設の代議員に届くので配布をお願いします。⑦その他



尾張本部代議員総会風景 1



尾張本部代議員総会風景 2

## ★事務局からのお知らせ★

送迎バスで通われている患者様にお伝えします。

シーベルトの着用をお願いします。事故を未然に防ぐために急発進急停車することがありますので必ず着用をお願いします。バスへの乗り降りの際は足元をしっかりと見て行動してください。

★元気で快適な透析を受けましょう。★

## 名古屋本部代議員（社員）総会が開催されました。

平成 29 年 4 月 23 日⑩に中外製薬名古屋支店 8 階会議室で「名古屋本部代議員総会」が開催されました。

■議題：①平成 28 年度活動報告 ②平成 28 年度会計報告 ③平成 29 年度活動予定④平成 29 年度会計予算案 ⑤新役員の発表他

■内容：①本部長に今井隆夫氏が就任されました。他の役員は留任。②活動費の予算が



名古屋本部代議員総会風景

平成 28 年度の倍ではないかとの質問があり、本部長の回答としては、平成 29 年度は会員増員の為に、積極的に病院訪問をする費用に割り当てるとの回答がありました。

③毎年 10 月に開催している「臓器移植推進キャンペーン」についての意見

A. 名古屋駅 1 か所では効果がなく他の場所でも行ったほうがよいのではないかと

B. 以前一度中止になったが、再開しての効果はどうなっているのか？

C. 患者の声の発信の機会として続けていくべきだし、もっとマスコミを利用すべきである。※高橋事務局長からの回答としては、「献腎移植は昨年 6 件、一昨年は 5 件、その前は 0 件でした。しかし、生体腎移植は免疫抑制剤の進歩から夫婦間移植などで毎年 1000 件から 1500 件実施されています。透析患者の治療は血液透析と腹膜透析、腎臓移植しかありません。本年度より移植セミナーも復活します。(9 月 17 日：ウインクあいち) マスコミの利用に関しても 10 月の臓器移植キャンペーンに向けて中日新聞社から取材を受けて、9 月末に新聞に広報される予定です。」との回答がありました。

## その他の活動

- ①西三河本部代議員総会（4 月 16 日⑩：安城市総合福祉センター）
- ②東尾張本部代議員総会（3 月 26 日⑩：グリーンパレス春日井）
- ③第 14 回岐阜腎協総会に参加（4 月 30 日⑩：岐阜県民ふれあい福寿会館）
- ④たんぼぼ株式会社本社訪問（4 月 18 日㊦）
- ⑤ NPO 法人岐阜県腎臓病協議会事務局に表敬訪問（4 月 18 日㊦）

## 今後の予定

- ◎ 5 月 7 日⑩：平成 28 年度 愛腎協 会計監査
- ◎ 5 月 7 日⑩：東三河本部代議員総会
- ◎ 5 月 14 日⑩：第 1 回理事会、本部長・副本部長・事務長会議
- ◎ 5 月 20 日⑩、21 日⑩：全腎協「全国大会 in 福井」
- ◎ 5 月 28 日⑩：岡崎・幸田地域腎友会総会
- ◎ 6 月 4 日⑩：岐阜腎協大会
- ◎ 6 月 4 日⑩：第 1 回移植セミナー会議、第 1 回広報委員会
- ◎ 6 月 10 日⑩、11 日⑩：全腎協 平成 29 年度通常総会